4 Pieces
125 m2
Réf. 1_V10007198
695 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement a vendre (83240)
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Cavalaire - pour ce charmant appartement de type t4 vendu meublé et
idéalement situé proche du centre ville de Cavalaire sur Mer. Il se
compose : D'une belle entrée aménagée avec placard de rangement.
Une grande cuisine ouverte sur le salon/séjour donnant sur la terrasse.
Les espaces de vie sont tres lumineux. Belle terrasse de 48 m2,
exposée Sud-Est, idéale pour vos déjeuners. 3 chambres : Dont deux
suites avec salles d'eau attenantes. Buanderie : Pratique pour le
rangement et l'entretien. Un Wc séparé. 2 places de parking

complétent ce bien.

Cavalaire - for this charming 4-room apartment sold furnished and ideally located
near the town center of Cavalaire sur Mer. It comprises: A beautiful entrance hall
with storage cupboard. A large kitchen open to the living room / dining room
opening onto the terrace. The living spaces are very bright. Beautiful terrace of 48
m2, facing South-East, ideal for your lunches. 3 bedrooms: Including two Suites
with adjoining shower rooms. Laundry room: Practical for storage and maintenance.
A separate toilet. 2 parking spaces complete this property.

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE
136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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